
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２６年６月３０日(月) 午後２時３０分～午後５時１５分 

２ 場  所 伊東市役所 ２階中会議室 

３ 出 席 者 １番 佐藤 潤一君  ２番 上村 昌延君   

３番 杉田 純子君  ４番 井上 靖史君 

５番 内山 義夫君 

４ 参  与 教育部長 鶴田 政利 次長兼教育総務課長 堀野 順章 

       教育指導課長 小田 靖久 幼児教育課長 岸 弘美  

生涯学習課長 堀井 裕三 

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

 委員長：ただ今から、伊東市教育委員会６月定例会を開会します。それでは、

はじめに教育長の報告をお願いします。 

 内山教育長：「伊東市教育委員会６月定例会教育長報告事項資料」に基づき、

次の事項について報告を行う。 

５月２３日 手をつなぐ育成会総会、文化財保護監視員会、体育協会総会 

２４日 小学生ふるさと教室開講式 

２５日 ゴミゼロ運動クリーン作戦 

２７日 校長会幹事会 

２９日 教職員評価教頭面談、生涯学習担当者連絡会 

３０日 スポーツ少年団指導者協議会総会 

６月２日 教育機関職員試験委員会 

３日 教職員評価校長面談 

６日 交通指導員会総会、防犯協会総会 



９日 市史編さん委員会 

１０日 教頭会（旭小） 

１１日 市幼研教育講演会 

１３日 市議会６月定例会開会（～２６日） 

１５日 オール伊豆ママさんバレーボール大会 

１７日 青少年育成市民会議総会 

１９日 市町対抗駅伝実行委員会 

２０日 大池小訪問 

２２日 子供お能教室修了式 

２３日 富戸小訪問 

２４日 富士見分園訪問、あいさつ運動 

２７日 宇佐美幼訪問 

３０日 校長会（宇佐美中）、教育委員会定例会 

教職員評価制度校長・教頭面談を実施したことにより、(1)経営理念、戦

略が明確な学校は成果が出ていること、(2)管理職が教職員に対して丁寧な対

応をしている学校は信頼が生まれていること、(3)組織で対応することを意識

している学校が多いこと、(4)各教職員との連携を大切にしていること。また、

若手教員の意図的な育成を心掛けている学校もあること、(5)全国学力・学習

調査への短期的な取組はよくできている。本当の学力が身につくよう長期的

な取組を続けたいこと、(6)生徒指導において、指導の一貫性や指導記録の積

み上げが子どもや保護者の納得につながり、成果に結びついた学校があるこ

と等の事柄を感じ取ることが出来た。 

委員長：ありがとうございました。ただいまの教育長報告について何か意見、

質問はございますか。 



委員：子ども達への対応や指導等については少しずつ改善されているのか。 

内山教育長：一番の根幹は、管理職の経営方針や経営戦略が大切となってく

る。問題が発生しそうな際には教育指導課と連携し、指導・改善するように

している。 

委員長：その他、各委員からの報告はありますか。 

委員：西小と南小学校の運動会を見学した。南小学校については駐車場がな

いため、アピタに駐車してしまう保護者の方もいるようであった。来年度以

降については対策を講じた方が良いと思う。 

委員長：その他、何かございますか。 

（意見・質問なし） 

それでは議決事項に移ります。教議第３号「教科書採択について」ですが、

教議第３号の審議については秘密会にしたいと思いますが、ご異議はござい

ませんか。 

（異議なし） 

 委員長：それでは関係職員以外の退席をお願いします。 

  （鶴田教育部長及び小田教育指導課長以外は一時退席） 

  （内山教育長から当日配布の資料に基づき教科書採択の説明がされた後、

小田教育指導課長から補足説明がされた。） 

  審議の結果、本件については原案どおり承認された。 

 委員長：秘密会を終了し、審議に入ります。教報第６号「平成２７年度伊東

市教育機関職員採用試験について」説明をお願いします。 

 （堀野次長兼教育総務課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。  

  （意見・質問なし） 



それでは次に教報第７号「平成２６年度夏季休業中における小中学校

（園）幼児及び児童生徒の指導上の留意事項について」説明をお願いします。 

（小田教育指導課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次に教報第８号「平成２６年度夏季休業中にお

ける学校施設等の管理及び教職員の服務について」説明をお願いします。 

（小田教育指導課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員長：部活動は行なうのか。また行うのであれば顧問の教員はつくのか。 

小田教育指導課長：各校によって異なるが、大会に合わせて計画を立てて実

施する。顧問は当然ついている。 

委員：八幡野小のプールの構造は浅い箇所と深い箇所で分かれているが、他

の小学校のプールも同様な構造であるのか。 

小田教育指導課長：小プールがある学校や、低学年が使用する際には台を使

って浅い箇所を作っている学校等があり、学校によって異なる。 

委員：夏休みのプールの開放時にも台を使用しているのか。 

小田教育指導課長：夏休みの開放時にはＰＴＡに管理・監督をお願いしてい

る学校がほとんどであるため、詳細には把握していない。 

委員：ＰＴＡの方もＡＥＤの講習は受けているのか。 

小田教育指導課長：ＰＴＡが主導して講習会を行うこととなっている。 

委員：天候の変化が激しいので安全の確保は怠らないようにして欲しい。 

委員長：その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 



質問等ないようですので、次に教報第９号「市立幼稚園の適正配置につい

て」説明をお願いします。 

 （岸幼児教育課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員：竹の台幼稚園新井分園の休園はいつであったか。 

岸幼児教育課長：平成６年である。 

委員：休園前の園児数は何人か。 

岸幼児教育課長：休園する前は５人であった。 

委員長：その他、何かございますか。 

 （意見、質問なし） 

 質問等ないようですので、次にその他の事項に移ります。その他の事項

「市議会６月定例会（一般質問・補正予算）の報告について」説明をお願い

します。 

 （鶴田教育部長及び岸幼児教育課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見、質問なし） 

 質問等ないようですので、次にその他の事項「各課報告について」説明を

お願いします。 

堀野次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 

 西小学校屋内運動場改築工事については、５月９日に入札を実施し、６月

１８日に市議会の議決を得たため、本契約に至った。請負業者は大同工業株

式会社である。２点目として、平成２６年度の育英奨学生について、高校生

貸与者１人が辞退したため報告する。 

委員長：その他、何かございますか。 



小田教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

 ５月の生徒指導報告について報告をする。問題行動については、小学校２

７件、中学校３５件である。小学校５年生の男子の報告件数が多く、的確な

指導を実施しなければ中学校に進学した時により悪化する可能性があるため

注意していきたい。また、中学校は女子の報告件数が多く、特定の生徒の問

題行動が目立っている。小中学校ともに前年度を上回る件数となっているた

め、各校でしっかり指導していく。 

 いじめについては、小中学校で計２８件の報告があり、小学校の解消率は

１００％となっているが、中学校では新しい環境が影響していることもあり

４０％となっている。早めの対応を実施していく必要がある。 

委員長：小学校の問題行動は特定の児童のものであるのか。 

小田教育指導課長：各学校からの数字であるので、特定の児童のものではな

く、件数と同数程度の該当者がいるという理解である。 

委員長：ＰＴＡにも理解してもらっているのか。 

小田教育指導課長：保護者への報告や相談については各学校で適正に実施し

ている。 

委員：教員からの生徒への暴言や態度等については報告を受けるのか。 

小田教育指導課長：場合によっては報告を受けるケースもある。少しでもお

かしいところについては迅速に報告してもらうようにしている。 

委員長：その他、何かございますか。 

岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

 伊東市子ども子育て支援制度の進捗状況について報告をする。アンケート

調査の集計報告書が完成した。これを経て７月４日に子ども子育て会議を開

催し、将来のニーズ量を示して、御意見を頂く予定である。また、子ども子



育て支援新制度に対して国が定めた施設や事業所の運営基準を踏まえ、伊東

市の条例を策定するにあたり、パブリックコメントを求めている状況である。 

委員長：その他、何かございますか。 

堀井生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

 ７月１日にあいさつ運動を実施する。昨年と同様に１週間前から周知をし

てきた。あいさつ運動については今年で１０年目を迎えるため、多大な協力

をいただいた関係４団体に感謝状を贈呈する予定である。 

 小学生の船については昨年発生した大島の災害の影響もあり、定員５０人

のところ３５人の応募であった。その他、いでゆ大学等の各講座の参加人数

については非常に良好である。 

 第二次子ども読書活動推進計画については策定のためのスケジュールを組

んでいく予定である。 

 

委員長：今後の日程について確認します  

  ７月の定例会については７月２５日（金）午後２時３０分から 

  ８月の定例会については８月２１日（木）午後２時３０分から 

 委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教委員会６月定例会を終了します。   

 

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

委員長  佐 藤 潤 一 

 

委 員  上 村 昌 延 

  



 書 記  日 吉 直 樹 


